



Antrag

der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen

Beschlüsse der Europaministerkonferenz konsequent umsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die getroffenen Umlaufbeschlüsse der Europaministerkonferenz vom 27. Oktober 2023. Insbesondere vor dem Hintergrund der anstehenden Wahlen zum Europäischen Parlament und der Herabsetzung des Mindestwahlalters auf 16 Jahre, ist die Europäische Öffentlichkeitsarbeit von besonderer Bedeutung.

Der Landtag begrüßt in diesem Zusammenhang die vielfältigen Aktionen und Initiativen zur europapolitischen Bildung. So leisten 52 Europaschulen im Schleswig-Holstein täglich ihre Arbeit im Sinne der europapolitischen Bildung. Im Jahr 2023 haben 2.700 Teilnehmende an 57 Schulen am Europäischen Wettbewerb teilgenommen und 50 Schulen haben sich am Europa-Tag 2022 mit Projekten beteiligt.

Der Landtag bittet deshalb die Landesregierung, Bildungsprojekte an Schulen zu bewerben, mit denen an Schulen das europapolitische Interesse gefördert werden soll – allen voran das durch den Landesbeauftragten für politische Bildung geförderte Projekt „Juniorwahl“. Zudem bittet der Landtag darum, den EU-Projekttag an Schulen im Vorfeld der Europawahl durchzuführen.. Hierbei sollen die Wahlen des Europäischen Parlaments als Themenschwerpunkt gesetzt werden. Dies kann durch

medienpädagogische Inhalte zur öffentlichen Wahrnehmung Europas ergänzt werden. Dadurch kann der Raum für eine weitere inhaltliche Auseinandersetzung geschaffen werden.

Rasmus Vöge
und Fraktion

Eka von Kalben
und Fraktion